



Association « Soutien aux plus démunis-e-s »
Case postale 74
1225 Chêne-Bourg

Rapport d'activités pour l'année 2004

L'assemblée générale du 21 avril 2004 a adopté le rapport d'activité 2003 et les comptes.

Durant l'année écoulée, trois séances de comité ont eu lieu : 3 mars, 24 septembre et 12 novembre. Elles ont permis de faire le point de la situation et de prévoir les démarches à entreprendre.

Lundi 25 octobre, la vidéo montrant le forage du premier puits dans la communauté paysanne Mbayongu, ainsi que la cérémonie d'inauguration, a été projetée à l'aula de l'Ecole de Pâquis-Centre.

Il s'agit d'une pompe à main, un des moyens les plus efficaces pour améliorer l'approvisionnement en eau potable. Ce type de puits est peu coûteux, facile à installer et à entretenir.

Citations du discours adressé aux paysans dans leur langue le 2 juin 2004 par un membre de l'association nigériane : « Nous savons tous le rôle essentiel que joue l'eau, ce bien si précieux. L'eau permet non seulement de s'alimenter ; elle évite aussi les maladies transmises par manque d'hygiène ; elle nourrit les populations paysannes par l'agriculture et l'élevage. »

« Cela entraîne pour vous des responsabilités. Responsabilité d'entretenir ce puits afin qu'il fonctionne très longtemps. Responsabilité d'en tirer le meilleur parti, d'améliorer l'hygiène dans votre communauté et ainsi de lutter efficacement contre les maladies. »

Comme il était nécessaire d'attendre la fin de la saison des pluies (état des pistes, hauteur de la nappe phréatique, ...), des nouveaux forages débiteront au début de l'année 2005 et leur financement est déjà assuré par les subventions reçues en 2004.

Un site internet, régulièrement mis à jour, a été créé. Pour le consulter : <http://sem.unige.ch:8080/asd>

Une action de solidarité a été menée pour venir en aide au fils de la secrétaire de l'organisation nigériane atteint d'un cancer au cerveau. Malheureusement, le lendemain de ses dix ans, Daniel est décédé à l'hôpital d'Abuja.

En avril, une nouvelle demande de subvention financière a été adressée à des communes genevoises.

Les communes suivantes ont répondu favorablement à notre appel :

Bardonnex (4'500 -), Puplinge (2'000 -), Plan-les-Ouates (500 -), Chêne-Bourg (2'000 -) Cologny (2'000 -), Thônex (4'500 -), Chêne-Bougeries (6'700 -), Collonge-Bellerive (3'000-).

Fin 2004, l'association compte 41 membres.

Projets pour 2005

En 2005, le forage de quatre à cinq nouveaux puits devrait être réalisé.

Nous allons solliciter également d'autres entreprises : Fond mécénat des Services Industriels, Migros, ..., ainsi que le groupe oecuménique tiers-monde de Chêne.

Les bénéficiaires de la grande fête multiculturelle du printemps de l'école de Pâquis-Centre permettront la réhabilitation d'écoles primaires de brousse dans les environs de Makurdi. Un des projets consiste en la fabrication locale de bancs-pupitres et la mise à disposition du matériel didactique pour une année.

Après l'assemblée générale, nous nous adresserons à nouveau à certaines communes afin de solliciter des subventions ou le renouvellement de celles-ci.

Nous chercherons également à recruter de nouveaux membres et donateurs.

Le Comité (18 avril 2005)